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Yo le mandé una carta a Baraona y le mandé una carta al tribunal de 

honor. En ella pongo cada una de las fechas de todo lo que hicimos, la 

fecha de inscripción del rodeo, la fecha de aviso a la federación y la fecha 

de cancelación de la inscripción, cosa que en cada uno mando un respaldo. 

Entiendo que un que estamos cumpliendo con todas las fechas. Nosotros 

como Asociación de Rodeo Melipilla fuimos los que entre comillas 

auspiciábamos esto, pero el rodeo en buenas cuentas era de la Asociación 

de Criadores de Melilla. 

Nos llama la atención es que el rodeo fue pedido el 4 o 5 de abril y el pago 

a la gerencia de contabilidad fue hecho como una semana después y la 

autorización contable también cerca de una semana después. ¿En algún 

momento ustedes se dirigieron a la gerencia contabilidad por la demora 

que había en la autorización contable del rodeo? 

Lo hice ver personalmente al final, donde vi que no aparecía. Como esto 

lo pagó la Asociación de Criadores recorrí para atrás esto y vi que nosotros 

lo habíamos pagado en la fecha, que lo habíamos pagado el día 12, pero 

que nosotros el respaldo del depósito se lo mandamos a Patricia de la 

federación y después su supimos no sé si estaba con licencia médica o 

estaba con vacaciones, pero nadie leyó el correo de la señora Patricia 

Vargas. 

Conversé personalmente con el gerente deportivo que había en ese 

minuto, el señor González Figueroa, le hice ver esto, me dijo que la 

persona estaba de vacaciones o licencia médica, no me acuerdo cuál de 

los 2. Además, me señaló que se metía a su correo, lo revisaría y lo subía 

al tiro.   

Lo que quiero ver con esto es que, si yo hice el pago en la fecha, supongo 

que alguien en la federación revisa los pagos, y si hay una persona de 

vacaciones o una persona que no ha asistido y a quien habitualmente le 

hemos mandado la confirmación por correo alguien revisará los correos. 

Nosotros no tenemos como asociación por qué saber si la persona está 

vacaciones o no. Lo que sí nos tiene que sorprender, que fue lo que nos 



sorprendió, es que no está subido a la información al día que existe en la 

página.  

¿Ud. tiene la fecha en que salió publicado? 

No, pero capaz que haya sido el lunes de esa semana, no me acuerdo. Si 

me acuerdo de que yo llamé para ver qué pasaba con esta cuestión, que 

había sido pagado el 12 y todavía no se subía. No me acuerdo si lo 

publicaron el lunes o el viernes de esa semana. 

Es la misma semana que se habría hecho el rodeo. ¿Tú te acuerdas 

cuando salió publicado? 

 Creo que fue el lunes de esa semana o fue el viernes de la semana de la 

última. Estoy consciente de que fue pocos días antes, de que no fue altiro 

después de pagado. 

Si la publicación hubiera sido el 18 o 19 y el rodeo era el fin de 

semana que venía inmediatamente, ¿Qué plazo había para 

inscribirse como participante a ese rodeo? 

No fue 19, era el martes hasta última hora entiendo. Nosotros en la 

práctica lo dejamos abierto hasta el día miércoles y no apareció ninguna 

persona más. 

Quiero ser tajante en esta cuestión, a mí no me interesa esconder nada, 

menos en un rodeo que no era mío, era de la asociación paralela.  

Hicimos todo en el plazo, insisto, y si la federación comete un error en 

esto.  

Unos días antes había un rodeo en Osorno que convidaron a Francisco 

Infante y ese rodeo se publicó la misma semana. 

¿Pablo Baraona asistió a ese rodeo? 

No, pero si fue más gente de su asociación. 

También tengo la carta de la reunión de la asociación de criadores donde 

se les avisa a todos los socios de que teníamos rodeo en esta fecha. 

Me da lata la mala intención de la carta que manda Baraona. 

¿Hasta cuando recibieron avisos de participación de las otras 

asociaciones? 

Entiendo que la fecha era hasta el Marte y la práctica se recibieron hasta 

el miércoles último. 



 

¿La recepción de los postulantes la hizo la Asociación de Criadores 

o la Asociación Melipilla? 

La Asociación de Criadores. La misma persona, Valeska Herrera, es la 

asistente de las dos asociaciones hace 20 años. 

Se dice que el día martes habría habido una variación respecto que fue 

publicado el día lunes sin restricciones de participación de equipos y el día 

martes aparece una restricción adicional de sólo una collera por equipo. 

Cuando la Asociación de Criadores hace la inscripción, se inscribe con una 

collera y entiendo que la publicación sale sin especificar que era con una 

collera y eso se anota el día siguiente, eso es efectivo. Reconoce el error 

en la federación el hombre González. Me dice mi gente que cuando se 

hace la inscripción en la página, es imposible hacerla sin poner los 

números de colleras que se conviertan, que estaba hecho así. 

¿Fue un tema de la federación? 

Así entiendo, porque cuando se le hizo ver al gerente deportivo no puso 

ningún problema. 

 digamos estoy estoy buscando este la inscripción del rodeo original no 

eso sería interesante Manuel y podemos tener la la solicitud del rodeo 

porque cuando se pide ahí debe decir la cantidad de colleras voy buscando 

pero una una pregunta Manuel tanto si cuando uno sube un rodeo 

automáticamente ah no pues tiene un paréntesis la solicitud que dice una 

playera por equipo eso no lo va a ser tranqui el grupo lo estoy buscando 

pero no no veo Manuel si nosotros tenemos copia de la máquina vaya 

Facebook está solicitado si la la la me quedó una duda respecto de en que 

al parecer yo me confundí 

¿Lo que modificaron fue una collera por equipos o la cantidad de 

invitados? 

Una collera por equipo, que tampoco afectó en ninguna asociación. 

Entiendo que los invitados eran ilimitados, dependiendo del número de 

colleras por equipo. 

Se pone fin a la declaración. 

 

 


